

Die Lilie

Meine Urgroßmutter bekam den Namen Lilie von mir, da sie erst friedlich sterben konnte, als ihre selbstgezüchteten Lilien zum ersten Mal blühten und sie diese sehen konnte.

Diese Frau war unglaublich stark, sie tat alles um ihre Kinder zu beschützen und das in der damaligen Kriegszeit. Sie zog durchs Land um bei Bauern unterzukommen und damit die Kinder eine Mahlzeit am Tag hatten und ein Dach über dem Kopf.

*Ich bin mir sicher,
wundervolle Lilie
auf mich aufpasst*

Nächten wie der Mond



*dass diese eine
in den Sternen
und in dunklen
auf mich herunterscheint.*

Ich kann mich leider nicht an sie erinnern, aber ich besitze ein Foto, wo wir zusammen abgebildet sind. Sie starb, als ich 4 Jahre alt war. Anscheinend habe ich, da sie sich nach dem Essen die 3ten Zähne rausgenommen hat um sie zu reinigen, versucht, es ihr mit meinem Milchzahn Gebiss gleich zu tun.

Meine Urgroßmutter hatte „nur einen Grundschulabschluss“, konnte aber 2 Sprachen fließend sprechen und schreiben.

Sie war eine der wenigen Frauen, die es schaffte unsere große Familie zusammen zu halten und Frieden zu wahren. Sie ist, seit ich klein bin, mein Vorbild und fand immer eine Lösung zu jedem Problem. Mein Bruder meinte eines Tages, dass ich genauso sei und das neue „Familienoberhaupt“ werde. Wer weiß?

Ich will einfach nur, wie meine Lilie, dass wir alle gesund sind und zusammenhalten.

